

平成 25 年度 公益事業活動報告

「エイズ街頭キャンペーン仙台駅」に参加して

公益事業推進部 部長 佐藤 由則

平成 25 年 12 月 1 日（日）に仙台駅に於いて上記キャンペーンが行われた。

午前 11 時に集合し午後 3 時まで行った。今回は若年層への啓蒙を目的に仙台ヘアメイク専門学校さんのボランティア 7 名と校長先生の協力のもとに「ネイルアート」を行った。おおよそ 40 名の方がレッドリボンの「ネイルアート」を楽しみエイズへの理解を深めていただいた。

この日は「世界エイズデー」であり全国各地で様々な啓蒙活動が行われていた。宮城県では 7 保健所でこの日を中心に迅速検査会が行われた。また、今回から塩釜保健所管轄の黒川支所、岩沼支所も迅速検査会が行われた。

宮臨技 長沢会長も応援に駆け付けていただき、ボランティアスタッフや「ネイルアート」を体験されている方に声掛けしていただき協力いただいた。

このキャンペーンで、12 月 7 日に青葉区役所で行われる迅速検査会の PR を行った。昨年は不特定多数のティッシュの配布活動を行っていたが、費用の事や効果について再検討した結果今回の「ネイルアート」となった。

キャンペーンスタッフ



「ネイルアート」の体験風景

